

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kota Surakarta

Halaman 15

Launching APBD Online di HUT Surakarta

SOLO- Gelaran tari Sala Kutha Kuncara dan Launching Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) yang bisa diakses secara *online* mewarnai upacara peringatan HUT ke-72 Pemerintah Kota (Pemkot) Surakarta. Kegiatan dipimpin Walikota Surakarta FX Hadi Rudyatmo selaku inspektur upacara juga diwarnai penyerahan Kartu Identitas Pensiun (Karip) kepada 41 ASN yang hendak purna tugas, berlangsung di Stadion Sriwedari Solo, Senin (25/6).

Walikota Surakarta FX Hadi Rudyatmo dalam amanatnya menegaskan Pemkot Surakarta telah mencapai usia 72 tahun merupakan usia strategis sebagai momentum untuk selalu meningkatkan kualitas kepada pelayanan masyarakat. Di usia 72 tahun ini harapan besar saya untuk semua

ASN di kota Surakarta dapat bekerja maksimal sesuai filosofi LURIK (Lurus dalam Pengabdian, Ikhlas dalam Pelayanan).

Di tengah tuntutan good government dan clean government, kota Surakarta membutuhkan aparatur birokrasi yang dapat bekerja dengan cerdas dan ikhlas. Warga masyarakat adalah penilai kritis terhadap kinerja kita semua, karena keberlangsungan penyelenggaraan pemerintahan berpengaruh langsung pada kesejahteraan masyarakat kota Surakarta.

Reformasi birokrasi yang tengah dijalankan harus mampu mereformasi diri sendiri, baik mengenai sikap, tindakan maupun perilaku aparatur pemerintah. Aparatur birokrasi harus berpegang pada prinsip normatif, administrative dan adaptif. Sehingga dalam bek-

erja diharapkan semuanya dapat melaksanakan tugas pokok fungsinya dengan cermat dan cepat.

"Menjelang pelaksanaan pemilihan gubernur dan wakil gubernur Jateng, diharapkan segenap ASN Pemkot Surakarta untuk mensukseskan dengan datang ke TPS pada 27 Juni 2018. Selain itu sebagai warga masyarakat kita wajib menjaga Kota Surakarta untuk tetap aman, nyaman dan kondusif selama pelaksanaan pemilukada," tandasnya.

■ Inab

Pada kesempatan terpisah usai Launching Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) yang bisa diakses secara *online*, Walikota FX Hadi Rudyatmo menyatakan, Inab yang merupakan kependekan dari Informasi Anggaran Belanja

dan Pendapatan Daerah Kota Surakarta, merupakan salah satu langkah yang dilakukan seluruh jajaran Pemkot Surakarta di semua OPD bisa diketahui masyarakat berapa pendapatan belanja daerah dan besaran belanja daerah selama setahun. Juga seberapa besar serapan masing masing OPD setiap bulan bisa dilihat secara online lewat Solo destination.

Diperkirakan cara ini merupakan salah satu upaya pertama kali di Indonesia. Karena selama ini hanya ditampilkan programnya saja. Melalui Inab Kota Surakarta menampilkan program sekaligus kegiatannya. Sehingga semua ASN, TKPK maupun outsourcing mempunyai komitmen yang sama untuk memerangi ketidakadilan, ketidakjujuran, korupsi, ketidakdisiplinan, jelasnya. ■ K2-Tj